



Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

Iglesia Pentecostal Unida de México

- Eje Central Lázaro Cárdenas # 61, 5º Piso, Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720
- Tel. (55) 55-19-07-83 • Página Web: www.ipumex.net También en FACEBOOK: IPUM

Julio 2015

**TODOS A LA
CONVENCION NACIONAL
EN LA ARENA MONTERREY
del 24 al 26 de julio 2015
Monterrey, Nuevo León**

EL DIABLO CHISMOSO

Por el Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost

No es casualidad que Dios ha querido que Satanás sea conocido como lo que verdaderamente es, por eso, en la Biblia descubrimos los dos nombres que tiene el Enemigo de Dios: Satanás y Diablo. La palabra Satanás sencillamente quiere decir: Opositor. Eso describe MUY BIEN el hecho que Satanás se opone a todo lo de Dios.

Pero, **Diablo quiere decir CHISMOSO**. Con ese nombre Dios está dando a entender que, el chisme es una de las armas más poderosas que tiene Satanás en su arsenal. Eso es algo tan importante que entendamos hoy, puesto que vivimos en el tiempo donde el chisme ha llegado a ser “la orden del día,” se acepta tantas veces, sin cuestionar. Sin embargo, chismes son mentiras y, también, Jesús dijo que Satanás era “el padre de la mentira”

Según el principio de Primer Mención en Hermenéutica, el primer lugar donde se haya una palabra ó una doctrina en la Biblia, decide cómo se define y qué interpretación ó función tiene. Es interesante notar que, el primer lugar donde aparece la palabra “diablo” en la Biblia es en Mateo 4, cuando Jesús fue tentado por Satanás.

Mateo 4:1-11 *“Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el DIABLO. ²Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. ³Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan. ⁴Él respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. ⁵Entonces el DIABLO le llevó a la santa ciudad, y le puso sobre el pináculo del templo, ⁶y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate abajo; porque escrito está: A sus ángeles mandará acerca de ti, y, En sus manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en piedra. ⁷Jesús le dijo: Escrito está también: No tentarás al Señor tu Dios. ⁸Otra vez le llevó el DIABLO a un monte muy alto, y le mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, ⁹y le dijo: Todo esto te daré, si postrado me adorares. ¹⁰Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás. ¹¹El DIABLO entonces le dejó; y he aquí vinieron ángeles y le servían”.*

1) *“Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo” – ¡POR EL CHISMOSO!* O sea que, los chismes son la forma más usual y exitosa que usa Satanás para atacar, probar ó tumbar a los cristianos. Dios mismo dejó que Jesús fuera expuesto al mismo “chismoso”.

2) La 1ra Tentación de Satanás NO FUE la de tentarlo a Jesús con comida; no, la primera fue un chisme muy bien diseñado y presentado; y fue la de poner en duda el hecho que Jesús era Hijo de Dios: *“Si eres Hijo de Dios...”* ¿Quién dijo que no era? O sea el diablo le estaba insuando a Jesús, “¡que Dios tan malo que te tiene aquí muerto de hambre por 40 días!” ¿No será que, tal vez, no eres Hijo de Dios? Y, si verdaderamente eres Hijo de Dios, entonces te va a conceder el milagro de convertir piedras en pan.

3) Oh, hermanos, el diablo sigue usando esa misma “entrada” ó introducción. Siempre está lanzando *“dardos encendidos”* a la mente de los creyentes: ¿Verdaderamente eres un Hijo de Dios? ¿Realmente te habrá perdonado Dios tus pecados? ¿Será que reamente eres un

Ministro llamado por Dios a Su Obra?

4) Luego, siguió con una tentación que tenía que ver con algo básico: comida – sobre todo cuando hay hambre.

5) Luego, el “chismoso” lo llevó “a la santa ciudad,” o sea que, lo llevó al culto, a la Iglesia. **Mateo 4:5.** ¡Allí es donde el diablo le gusta soltar muchos chismes! O sea que, a Jesús no sólo le está citando una promesa de la Palabra de Dios, sino que, hay que notar DÓNDE se lo está citando; que en efecto le está diciendo: ¡Por lo menos, aquí, en la Iglesia, esa promesa no va a fallar! ¿Será que Dios va a permitir que en el mismo Templo te caigas y te lastimes?

6) Luego, “el chismoso” le mostró “el mundo” – y siempre lo está haciendo, pero, “*desde un monte alto,*” o sea, donde se ve desde un ángulo ventajoso. **Mateo. 4:8.** Intentó de presentar al mundo como algo tan atractivo, tan llamativo y, que se vieran las cosas mejor de lo que realmente son porque, cuando uno se empieza a acercar a las cosas de éste mundo, sólo entonces, vé las grietas, la mugre, las deficiencias, los fracasos, lo que no funciona, lo que está mal.

Si el diablo fue “chismoso” con Jesús, ¡cómo no será con nosotros también! Los chismes son TAN destructivos, necesitas estar alertado al peligro que representan.

EJEMPLO. Una adolescente faltó 3 días a clases en su escuela; otra jóven empezó a regar el rumor (chisme) de que la razón era, porque había quedado embarazada y que se estaba provocando un aborto. La Directora mandó a que llegara la chismosa a su oficina. Cuando llegó, la Directora tiró un vaso de agua al suelo y le dijo a la jóven que lo recogiera “¿Cómo puedo hacer eso?” dijo ella. Cuando se quejó, la Directora que dijo, eso es lo que has hecho con regar ese chisme de la otra señorita; una vez tirado, ya no se puede recoger, hasta se ensucia el agua. ¡Así son los chismes!

El problema es que, la mayoría no le importa hablar de otros y regar los chismes de otros, pero no les gusta que hablen de ellos – que no estén chismeando acerca de ellos. Pero, si a ti no te gusta, entonces no lo hagas tampoco porque, contribuyes hacia tu propio mal.

Alguien dijo que, un chisme es demasiado bueno para no repetir ó demasiado malo para no contar y advertir.

JUDAS SE ENTREGÓ AL CHISME. ¿Por qué lo traicionó Judas a Jesús? Porque se entregó a los “chismes” y empezó a criticarlo a Jesús por la forma en que estaba manejando las finanzas. Mire **Juan 12:4-6** “Y dijo uno de sus discípulos, Judas iscariote hijo de Simón, el que le había de entregar: ⁵¿Por qué no fue este perfume vendido por trescientos denarios, y dado a los pobres? ⁶Pero dijo esto, no porque se cuidara de los pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa, sustraía de lo que se echaba en ella”. Tenía planes para usar el dinero de lo que podría costar el alabastro, así que echó sus comentarios al río de los chismes. En efecto estaba diciendo: Jesús derrocha, malgasta, el dinero.

CHISME ES LO QUE ALGUIEN REPITE, SIN QUE LE CONSTE. O sea, no sabe con seguridad, no es testigo, sólo lo repite, porque sí.

HOY SE PRESTA PARA CHISMES COMO NUNCA ANTES. Hoy vivimos en una época donde el diablo ha logrado desarrollar ciertas “armas”, muy poderosas, para diseminar el chisme – ¡cosa en la que él es especialista! Satanás es experto en mentiras, en medias verdades, en insinuaciones y, en sugerencias. Veamos algunos puntos:

a) Ya existen “los medios,” o sea: la prensa, la radio, la televisión. Hoy ya se consideran

medios antiguos, pasados de moda, algo anticuados ó atrasados, pero todavía son muy poderoso para regar información que realmente es DES-información. Hay veces que, a través de los medios se dan a conocer cosas que no son ciertas. Lo triste es, cuando se hace a propósito, sabiendo que no es cierto.

b) El mundo de la pantalla es un mundo irreal, de colores, de pura luz; pero que puede despertar deseos como ninguna otra cosa lo puede hacer. Ese mundo del cine ha ido tergiversando, creando una red fantasmiosa a nuestro alrededor que la gente quiere vivir escondido en ese mundo de la imaginación. Pero, ese no es un mundo real; sino un mundo creado, ficticio – se apagan las luces, ¡se acaba todo! Pero, ya no sólo son películas, sino:

- a. Juegos de videos, donde la juventud le dedica horas, días, semanas de su vida a un mundo irreal de entretenimiento, donde sólo desperdician el tiempo pero, en la que ellos siempre aparecen como héroes. O sea que, alimenta el ego.
- b. Las telenovelas, donde explotan los sentimientos más profundos del amor, de la pasión, de los noviasgos y matrimonios; pero, donde el pecado es cosa de todos los días y que supuestamente todo sale bien, no hay consecuencia.
- c. El mundo pornográfico. Dicen que tres películas de XXX tienen el mismo efecto sobre la persona que la experiencia en sí. O sea que, se están llenando de pecado. Pero, escoge hoy, mi hermano y hermana, si te vas a dejar fascinar, encantar, seducir por el enemigo, porque es un mundo irreal. Incluso, emocionalmente te deja vacío.
- d. Los celulares con sus pantallas tan avanzadas, hasta el “touch” que cautiva, es como mirar por una ventana a un mundo de escapatoria. Mire cómo tanta gente, cuando se sienten defraudados, desilusionados, enojados, se quiere escapar del mundo real que los confronta, agarran el celular y son transportados a un mundo irreal.

c) Pero, **AHORA HAY ALGO MÁS PODEROSO** y son, ¡las redes sociales! Han servido para tumbar gobiernos enteros. **EJEMPLO:** han pasado pocos años de lo que se llamó “la primavera árabe,” donde los gobiernos de los países de Libia, Tunesia y Egipto fueron derrocados en pocas semanas y, el medio más efectivo y poderoso que se usó, fueron las redes sociales. Incluso, cuántas veces hoy en día, los “medios” reportan ciertas cosas pero, las redes sociales “se encienden” y dan otras opiniones que afectan grandemente. Se ha hablado de cómo algún candidato político ha logrado cierta posición política: “porque sabía usar las redes sociales”.

d) Alguno dirá: pero es el mundo de la transparencia. ¡No siempre! Es el mundo de las apariencias, muchas veces la gente no sabe diferenciar entre lo que es verdad ó lo que es un chisme. Nos encanta ser entretenidos.

La Biblia dice: *“El mundo pasa, y sus deseos; pero el que hace la voluntad de Dios, permanece para siempre” – 1 Juan 2:17.*

Jesús aguantó todas las tentaciones (y los chismes) y nos muestra el camino de cómo lo podemos lograr nosotros también: usando la Palabra de Dios. Jesús dijo, en **Juan 14:30** *“No hablaré ya mucho con vosotros; porque viene el príncipe de éste mundo; y él nada tiene en mí.”*

Prepárate, porque viene el chismoso, viene el chisme: el diablo (el chismoso) – no seas parte, no te involucres.

=====

• **DÍA DE AYUNO Y ORACIÓN, DOMINGO, 19 DE JULIO.** Estamos estableciendo el domingo, 19 de julio, como Día De Ayuno Y Oración para la Convención Nacional. Todos necesitamos orar por ese magno evento (vaya Ud. ó no vaya), que la bendición de Dios se derrame allí y muchos reciban el bautismo del Espíritu Santo y, que hayan muchos milagros y sanidades.

CONVENCIÓN NACIONAL 2015: ¡Pasión Por México!

1. HORARIO. En la última página de éste Mensajero Ministerial, estamos compartiendo el Horario para la Convención Nacional 2015. Estemos en oración para que cada culto sea de grande bendición.

2. ASAMBLEA NACIONAL. Allá en Monterrey, hay que estar atentos al anuncio de dónde se estará teniendo la Asamblea Nacional para que todos los Pastores con Licencia de Ordenación puedan estar en la Asamblea. Muy importante.

3. ACTIVIDAD JUVENIL. En la Convención Nacional los jóvenes estarán levantando una carpa en una esplanada en el centro y teniendo cultos en el día. ¡Va a ser de grande bendición! Hay que orar que Dios los use y los bendiga. Estarán invitando gente para los cultos nocturnos en la Arena Monterrey.

4. VELADA JUVENIL. En la Velada Nacional que tuvieron el viernes/sábado 26 de junio, el Hermano Alán Rodríguez, Promotor Nacional de Jóvenes reporta que, “tuvieron una asistencia 1,703 jóvenes y 38 de ellos sellados con el Espíritu Santo.” Gracias a Dios.

=====

NOTICIAS DE LA IPUM: ¡Seguimos En Avivamiento!

1. DÍA DE PENTECOSTES 2015. El Distrito Central reportó un total de 1037 que recibieron el Espíritu Santo en los 50 días de Pentecostés.

2. CRECIMIENTO EN LA IPUM. El mes pasado habíamos dado la tabla de crecimiento, de las estadísticas de bautizados y con el Espíritu Santo en los últimos cuatro años. Pero, hubo un error en la estadística de los que recibieron el Espíritu Santo en el 2012. Así que, la volvemos a incluir, corregida, para que quede bien y, de todas maneras, es bueno darle gracias a Dios por los triunfos que Él nos da.

CRECIMIENTO ÚLTIMOS 4 AÑOS		
AÑO	Bautizados	Esp. Santo
2011	9550	9731
2012	7191	7017
2013	10943	9262
2014	11001	9249

3. MINISTROS IPUM – Hay mucha información importante para los Pastores y Ministros de la IPUM en el sitio: www.ministrosipum.com Allí, también, se está publicando, mes

a mes, el MENSAJERO MINISTERIAL y, están los de meses anteriores. Esperamos que eso les sea de bendición.

4. “¿SANTIDAD ES DEL ANTIGUO TESTAMENTO?” Les invito a que escuchen una enseñanza que dimos en el Centro Pentecostal sobre esa pregunta: <http://youtu.be/1ushh9LAATO> ¡Hoy hay una rebelión impresionante contra la santidad y se ataca cualquier cosa relacionada a la misma! La mayoría de las agrupaciones se están alejando de cualquier compromiso de santidad con Dios. Predican un “*Evangelio light*” – con pocos compromisos. Sólo quieren cumplir con los requisitos mínimos – con lo menos que se pueda. **Un argumento frecuentemente usado, es: de que santidad, reglas, normas y todo tipo de limitación, es del Antiguo Testamento.** Argumentan que, eso es volver a la “*esclavitud de la Ley;*” que “*a libertad nos llamó Dios,*” por lo tanto, dicen, no hay que estar bajo la servidumbre de la Ley. Pero Dios no nos llamó a ser libertados de la santidad, sino DEL PECADO. ¡La santidad también es del Nuevo Testamento! En la enseñanza hacemos notar lo que encontramos en el Nuevo Testamento sobre santidad. Incluso, ¡es más estricto!

5. LAS CONZOLID – En los meses de mayo y junio tuvimos las CONZOLID en todas las Zonas y, en aquellos casos donde hubo elecciones, puedo informarles que los Coordinadores Zonales todos fueron re-electos a sus cargo. O sea que, no hay cambios en el Comité Ejecutivo. También, le damos gracias a Dios al ver lo fuerte que sigue estando la IPUM.

6. EN VERACRUZ. El sábado, 3 de julio, estuve en Veracruz y, pude estar con los hermanos Pastores en su Junta Mensual. Reportaron 27 bauizados y 45 con el Espíritu Santo en el mes de junio. Gracias a Dios que se ha fortalecido mucho la Obra en Veracruz y, están creciendo.

7. CUERPO MINISTERIAL DE LA IPUM. Recientemente el Secretario Nacional de la IPUM, el Rvdo. Esteban Drost, estaba reportando que, en los últimos dos meses ha imprimido y distribuido 756 Credenciales. En la CONALID 2015 (marzo) estuvimos reportando que el Cuerpo Ministerial de la IPUM, en enero del 2015, fue de 636 Ministros. Eso quiere decir que, hemos crecido de 636 a 756 Ministros en los primeros 6 meses de éste año 2015, un crecimiento de 18% en seis meses. También, puede ser que no se habían reportado bien. Estamos a sólo el 9% para alcanzar el número que tuvo el Cuerpo Ministerial en enero del 2012. ¡Gloria a Dios!

=====

SERVIMOS AL DIOS DE FIESTAS

Por el Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost

“*Celebra, oh Judá, tus fiestas, cumple tus votos*” **Nahum 1:15** “*Celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad*” **I Corintios 5:8**

Cuando uno lee el Antiguo Testamento, especialmente los libros de la Ley, que frecuentemente son considerados como algo aburridos, es sorprendente descubrir y notar la

cantidad de fiestas que Dios le asignó al Pueblo de Israel. Incluso, parece un contraste al concepto que se tiene de Dios cuando uno lee la Ley. Muchos lo ven como un Dios austero, serio y muy aburrido. Pero, ¡qué descubrimiento sorprendente y agradable que DIOS ES UN DIOS DE FIESTAS!

Notemos todas las fiestas que Dios le mandó al pueblo de Israel:

- Fiesta de Pascua (Éxodo 23:6)
- Fiesta de Tabernáculos (Éxodo 23:34)
- Fiesta de Pentecostés (Deuteronomio 16:13)
- Fiesta de Trompetas (Éxodo 23:34)
- Fiesta de Jubileos (cada cincuenta años, pero era TODO el año)
- Fiesta de Dedicación
- Fiesta de Purín
- Fiesta de Nueva Luna
- Fiesta de las Semanas (Deuteronomio 16:10)
- Fiesta del Día de Reposo (Deuteronomio 16:8)
- Fiesta del Año Sabático
- Fiesta de Aniversario

Si alguno creía que los mexicanos eran bien fiesteros, resulta que Dios le mandó al pueblo judío muchas más fiestas.

Hubo tres fiestas anuales a las que Dios mandó que, todo varón israelita tenía que ir y estar obligadamente – bajo pena de ser cortado del pueblo. Esas fiestas no eran de un día, ni dos, sino de siete días: *“siete días celebrarás fiesta solemne a Jehová”* Deuteronomio 16:15

No sólo eso, sino que Dios tomaba esto tan en serio, que proclamó que, cualquiera que no iba a las fiestas era “cortado de en medio del pueblo”. Eso quiere decir que era aislado, que ya no tenían nada que ver con esa persona – no trataban con él ó ella ya más. Hay algo que nos une cuando estamos reunidos en fiesta y, cuando no lo estamos nos desune.

En el cielo hay fiesta cuando un pecador se arrepiente Lucas 15:7. Siendo que hay pecadores arrepintiéndose con bastante frecuencia, entonces quiere decir que, en el cielo, ¡tienen muchas fiestas! - hay un constante ambiente de fiesta.

Sobre todo, cuando uno se pone a pensar en los días que duraban esas fiestas, como que podía ser visto como una interrupción en la vida de los israelitas. Pero, la verdad es que, Dios sabía lo importante que es que el pueblo esté feliz – es más productivo y hace más en menos tiempo y con menos esfuerzo.

“Deja ir a mi pueblo a celebrarme fiesta” Éxodo 5:1

“Tres veces en el año me celebraréis fiesta” Éxodo 23:14

“Y de alegrarás en tus fiestas solemnes, tú” Deuteronomio 16:14 No debemos permitir que las fiestas degeneren en algo monótono y aburridor – en sólo reunirnos por reunirnos, sino en celebrar alegremente a Dios Su salvación, Su amor hacia nosotros, Sus abundantes bendiciones, Sus provisiones, etc.

“Tocad.. en el día de nuestra fiesta solemne” Salmos 81:3

“A Sion, ciudad de nuestras fiestas solemnes” Isaías 33:20

“Resonar su voz en la.. como en día de fiestas” Lamentaciones 2:7

“Entraré delante de Jehová en las fiestas,” Ezequiel 46:9

“¿Qué haréis.. el día de la fiesta de Jehová?” Oseas 9:5

“Celebremos la fiesta ...” I Corintios 5:8

Ahora, si Dios así enseñaban en el Antiguo Testamento, ¿Por qué será que hoy se ve una tendencia entre nosotros de ir reduciendo – no sólo la cantidad de fiestas, sino la duración de las fiestas? A Dios le encanta que Su Pueblo esté reunido en celebración.

HORARIO DE LA CONVENCION NACIONAL 2015

Viérnes - 24 de julio, 2015		Predica
6:00 PM	Culto Inaugural	Rvdo. Esteban Drost
Sábado - 25 de julio, 2015		
7:00 AM	Asamblea Nacional	
9:00 AM	Oración	
11:00 AM	Culto de Señores	Rvdo. Heberth Pérez
1:30 PM	Culto de Jóvenes	Rvdo. Rodolfo Castellanos
4:00 PM	Culto de Misiones	Rvdo. Marcos Drost
Domingo - 26 de julio, 2015		
7:00 AM	Asamblea Nacional de Pastores	
9:00 AM	Oración (Enfocada - Damas)	
11:00 AM	Culto de Niños	
1:30 PM	Culto de Damas	Rvdo. Luis Marriaga
4:00 PM	Culto Evangelístico	Rvdo. Elías Limones